

VIVE LE ROI

L'hebdomadaire de
la Délivrance Actuelle

MACHIA'H

N°393 - Parachat Chela'h - 26 Sivan 5778 - 09 juin 2018
www.viveleroi770.com - viveleroi770@gmail.com - 058-4770055

Now!

MACHIA'H
AU KIKAR

Editorial

La Mission est accomplie

Le fait que la majorité de ces émissaires n'aient pas accompli convenablement la mission confiée ne change rien à la leçon que nous donne la Torah, à savoir la nécessité pour Moché – et pour son extension à chaque génération – d'envoyer des émissaires pour préparer le monde à être, un jour prochain, la Demeure de D.ieu.

Et, pour preuve, le devoir de lire, en conclusion de la Paracha, une Haf-tara qui raconte que cette mission, simplement retardée d'une génération, fut accomplie avec succès à l'époque de son successeur. Cette mission consistait à établir, dans le «désert» spirituel de la civilisation cananéenne, un écrin pour la Présence Divine sur terre.

Le 28 Sivan, au début de la semaine à venir, nous commémorerons l'arrivée du Rabbi, en 5701 (1941) sur le continent américain, «cet hémisphère qui n'avait pas encore reçu la Torah», pour le transformer, selon la mission que lui confi a le Rabbi Précédent, en un Luminaire d'où rayonnera vers tous les points du globe l'enseignement et l'influence de la 'Hassidouth. Parlant un demi-siècle plus tard devant des milliers d'auditeurs, le Rabbi annonça que la propagation des sources jusqu'à l'extérieur était arrivée à sa phase ultime, et il désigna nommément le «770», la Maison de prière et d'étude du Maître de la génération comme le point de départ de la Délivrance et de la révélation du Troisième Tem-

ple. On peut alors se demander: «Si tout est terminé, en fait de mission, pourquoi la Délivrance tarde t-elle tant à apparaître?» En fait, répondit le Rabbi, nous devons tous nous investir dans cette dernière mission et faire savoir à tous que le Machia'h est présent et qu'il est indispensable que chacun l'accepte et le proclame. Dans cette mission, nous devons reprendre les textes et nous effacer devant celui qui nous envoie, exécuter ses directives en émissaires fi dèles, et considérer qu'il maîtrise parfaitement l'ensemble du Plan. Ne pas mettre en avant nos doutes et nos hésitations, afin de ne pas rééditer l'erreur des premiers explorateurs.

En cette 68ème année depuis le début de la Nessiyouth du Rabbi, un total numérique qui forme le mot 'Haïm (vie), nous pouvons, plus que jamais, donner vie à toute l'œuvre entreprise en la menant à son achèvement, qui est la révélation définitive du Machia'h et la Délivrance pour le monde entier. Certes, seuls nous sommes faibles, mais nous ne sommes pas seuls. Chaque Juif contacté devient à son tour un émissaire, dans un mouvement sans fin. Même les non-Juifs, de par leur observance des «Sept lois aux Enfants de Noa'h», deviennent délégués de la Providence divine, pour propager l'influence du Machia'h jusqu'aux niveaux les plus éloignés de cette planète. N'oublions pas qu'un levier se pose toujours à l'endroit le plus bas de la masse à soulever, et notre action sera déterminante pour faire monter tout l'édifice construit par les générations précédentes, jusqu'au toit du Sanctuaire. A l'exemple du Rabbi débarquant sur le Nouveau Continent, nous devons avoir le courage de quitter le bateau de l'exil, et de poser le pied sur une terre nouvelle, celle du monde messianique.

Aujourd'hui même, MaMaCH (vraiment) ! (Rav Pin'has Pachter)

יחי אדוננו מורנו ורבינו מלך המשיח לעולם ועד

Sauvetage du Rabbi et de la Rabbanite de l'Europe en flammes et leur heureuse arrivée sur le continent américain le 28 Sivan 5701-1941

Résumé du discours
Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita
Chabbat Parachat Chela'h
(28 Sivan 5751-1991)

Les deux montées du peuple Juif

De la Parachat Chela'h, nous pouvons tirer un enseignement spécifique pour nos générations actuelles. Il existe un commentaire bien connu (1) des paroles qu'a prononcé Calev (2) « Allons, montons, montons » deux montées : la première montée est celle de l'exil d'Égypte vers la Terre d'Israël ainsi que la construction du Beit HaMikdash, du Temple. Puis, la seconde montée se fait depuis ce dernier exil vers la Guéoula, la délivrance vraie et totale ainsi que la construction du troisième Temple, du Temple éternel car « De même que lors des jours de votre sortie d'Égypte, Je vous montrerai des merveilles (3) ». Le but essentiel de l'exil d'Égypte, est de recevoir la Torah (l'aspect révélé de la Torah - 1), « dans le même esprit, toute la longueur de cet exil-là, vient nous faire mériter le dévoilement de l'intériorité de la Torah qui se révélera lors du monde futur » comme l'explique Rachi sur le Chir HaChirim, le Cantique des cantiques (4).

La Guéoula sera comme un grand Chabbat

Aujourd'hui, nous devons réaliser les termes du verset : « Ceux qui en goûteront mériteront la vie (5) », à la fin du sixième millénaire, ce que l'on appelle « la veille du Chabbat de la Guéoula, de la délivrance (6) », ainsi, il se dévoilera la profondeur de la Torah et elle se propagera vers les endroits les plus extérieurs, dans la seconde moitié du sixième millénaire. Et ce processus sera entamé par le Baal Chem Tov ainsi que le Maguid qui ont dévoilé la Hassidout dans son aspect général, puis, celle-ci s'est dévoilée dans la sagesse, l'intelligence et la connaissance par l'intermédiaire de la Hassidout 'Habad par son précurseur, l'Admour Hazaken, dans ce, de manière intensive après la délivrance du 19 Kislev, troisième mois des mois d'hiver (7). A l'image du mois de Sivan, mois du don de la Torah et troisième mois des mois d'été.

Ainsi, nos princes et Rebbeim, qui ont succédé à l'Admour Hazaken, ont continué à dévoiler l'enseignement de la 'Hassidout à la manière d'une « dégustation », (lorsqu'on ne fait que goûter à un bon plat - Ndt), mais elle donne du goût à tous les sujets, tous les domaines de la Torah, ce qui représente un début de dévoilement de la Torah du monde futur.

Nous pouvons constater concrètement, que même si dans toutes les générations et les endroits précédemment cités, eut lieu le dévoilement de la 'Hassidout et la diffusion des sources vers l'extérieur, c'est justement dans l'hémisphère inférieur dans lequel, le don de la Torah n'a pas eu lieu (de manière dévoilée), que le dévoilement de la 'Hassidout et la diffusion des sources eut lieu dans sa majeure proportion, encore plus que dans les générations précédentes et dans les endroits d'auparavant. Et tout ceci a lieu jusqu'à ce qu'il n'existe plus d'extérieur après cet « extérieur-là », comme on peut le voir le plus clairement.

Tout ceci se retrouve en allusion dans le numéro de l'adresse du bâtiment* 770. Comme nous le savons, 770 a la valeur numérique du mot « Paratsta (tu te répandras) » (comme cela a été publié et diffusé chez les enfants d'Israël).

Et l'on peut en voir clairement le lien. Le chiffre sept nous rappelle les sept jours de la Genèse, les sept attributs et l'influence sur tous les niveaux (de 'Hessed, la bonté à Mal'hout, la royauté). Le chiffre sept atteint sa perfection lorsqu'il est multiplié par cent (700) ainsi que lorsqu'il est multiplié par dix (70) et en reliant ces deux niveaux de perfection, nous obtenons 770. La valeur numérique de « Paratsta », or, la perfection de « Paratsta », le bris des frontières de l'espace et du temps « Et tu te répandras vers le couchant et au levant, au nord et au midi (Vayetsé 28.14) ». Jusqu'au niveau de « Paratsta » à l'intérieur de « Paratsta » qui sera activé, non pas en dehors du temps et de l'espace, mais bien à l'intérieur du temps (et de l'espace) 770 est donc la perfection du chiffre sept (sept cent soixante dix).

Qui est un Chalia'h, un ambassadeur ?

Ainsi, on peut mieux comprendre ce qu'est la Cheli'hout (le rôle d'ambassadeur), « envoie pour toi », dans notre génération. Même si nous nous trouvons dans ce monde-ci, ce monde inférieur, dans ce dernier exil, et ici-même, dans l'hémisphère inférieur qui est pourtant l'endroit où le peuple Juif se trouve dans sa majorité actuellement. Et c'est justement dans la bassesse de cette situation d'exil et dans l'endroit le plus bas, que l'élévation peut atteindre le maximum de tous les niveaux jamais atteints, et vis-à-vis de toutes les générations qui vécurent avant nous et au-delà, et aussi, vis-à-vis de l'hémisphère supérieur, et des générations les plus élevées, comme par exemple, la « génération du savoir », celle de Moshé Rabbenou. Et c'est en regard de tout cela que nous pourrions atteindre, nous, la suprême élévation de la Guéoula, de la délivrance véritable et complète pour le monde entier, y compris dans l'hémisphère nord, et pour toutes les générations dans leur ensemble.

Qu'est-ce que la Guéoula ?

Comme il est déjà connu de tous, le mot « Guéoula, délivrance » s'écrit avec les lettres du mot « Gola, exil » augmentées de Alef de « Aloufo Chel Olam, le Maître du monde », ce qui signifie que la Guéoula n'intervient que lorsque l'on fait entrer le Maître du monde dans notre situation d'exil (8).

Et puisque la Guéoula arrive lorsque la situation est la plus basse, elle seule a la puissance d'entraîner une délivrance totale, irréversible et à propos de laquelle nous chanterons un nouvel hymne.

Et c'est la raison pour laquelle cet événement vient de l'endroit le plus bas, qu'il perdurera de manière dévoilée, c'est ce que l'on appelle le niveau de « Mal'hout, la royauté » qui va se dévoiler pleinement lors de la délivrance véritable et complète par le biais du Machia'h, notre

juste (de la maison de David).

C'est la nouveauté que vient apporter la Guéoula, le dévoilement de D.ieu qui se fera justement en ce bas-monde, qui n'a pas d'équivalent en bassesse morale. Ce monde sera pour Lui, pour Son Essence, qu'Il soit béni, une demeure dans les inférieurs, car c'est dans sa propre demeure que l'on exprime son essence. On peut rajouter que l'étymologie des mots « Gola, exil », et « Guéoula, délivrance » vient de la racine « Guilouï, dévoilement ».

Or, nous sommes maintenant à l'heure de la clôture de notre travail dans l'hémisphère inférieur, dans la situation la plus basse possible, et c'est justement dans ce cadre-là que nous dévoilons la totalité du Saint Temple, ici, au 770, duquel il est a été dit : « Le Machia'h se tient sur le toit du Beit HaMikdash et déclare au peuple d'Israël : Humbles, le temps de votre délivrance est arrivé (9) ». Tout ceci se passe actuellement, grâce à l'élévation des niveaux les plus bas ».

La mission de notre génération

L'innovation de l'« Eminent Sage » de notre génération est que même un enfant d'aujourd'hui dit qu'il attend et implore pour que vienne Machia'h ; nous avons là réellement un fait nouveau, une innovation de Torah, jusqu'à ce que cela devienne partie intégrante de la « nouvelle Torah qui sortira de Moi », qui sortira du Saint béni soit-Il, Lui-même, ainsi, le Saint béni soit-Il est d'accord avec les mots et les prières des enfants d'Israël car : « Israël est un jeune, et Je l'aime (10) », et le Saint béni soit-Il montre Son amour de la manière la plus simple, la plus évidente véritablement, au-delà de toute mesure et de toute limite, clairement, ici-bas, dans ce monde-ci, le plus bas qui ne possède pas d'équivalent.

De plus, nous obtenons l'aide des sujets de ce monde : « Nombreux ceux qui me soutiennent », de toutes directions, ils viennent nous soutenir pour un unique but : la délivrance véritable et complète.

Dévoiler son âme, c'est dévoiler la Guéoula

Et de la manière la plus immédiate, et c'est l'essentiel, Mamach, véritablement et de la manière la plus matérielle, à commencer par la révélation de « la parcelle de divinité d'Enhaut (11) », et comme le rajoute l'Admour Hazaken « Mamach, de la manière la plus matérielle, la plus concrète ». Justement dans l'âme et le corps ensemble, et à plus forte raison, par un ajout en bonne santé pour le corps, en bonne santé pour l'âme et en bonne santé pour le monde entier jusqu'à ce que se révèle à tous la façon dont le monde est créé à chaque instant du néant à l'existant à partir de Son Essence, qu'Il soit béni, grâce à la Torah, « Il regarda dans la Torah et créa le monde (12) ».

Et de plus, et c'est le principal : Le fait de parler de tous ces sujets est lié à la parole du Saint béni soit-Il, et la parole du Saint béni soit-Il est considérée comme une action (13), cela signifie que l'action du Saint béni soit-Il a été enclenchée.

Or Son action principale est d'entraîner et de dévoiler immédiatement la Guéoula véritable et complète, de la manière la plus concrète et la plus simple Mamach.

Guilouï, le dévoilement

On en arrivera à accomplir de bonnes actions d'un tel niveau que le Juif deviendra « l'associé du Saint béni soit-Il » dans toutes les préoccupations du Saint béni soit-Il, comprenant plus particulièrement la mise en place de la délivrance véritable et complète. Car afin d'accomplir cette mission de la manière la plus parfaite, le Saint béni soit-Il a besoin (si l'on peut dire), de la participation de chaque Juif, et plus exactement, lorsqu'il est une âme dans un corps, car par nos actions et notre travail, intervient la Guéoula. Et nous devons faire en sorte que le Juif accepte, et plus encore, qu'il veuille et qu'il déclare, non seulement que « le temps de votre délivrance est arrivé », mais surtout, que la Guéoula est bel et bien présente de la manière la plus simple, comme nous l'avons déjà dit plus haut, que « Guéoula » vient du mot « Guilouï, le dévoilement », on parle du dévoilement d'Aloufo Chel Olam, du Maître du monde.

La force du 28 Sivan

Et la force d'accomplir tout cela est accordée en ce 28 Sivan (28 = Koa'h, la force), lorsque l'on arrive à la plénitude du trois multiplié par trois et multiplié de nouveau par trois, le jour qui est le sommet et dans lequel se dévoile la force de l'événement du don de la Torah, et même de l'intériorité de la Torah. Et se dévoilent enfin les secrets de la Torah dans l'hémisphère inférieur du globe terrestre et par ce biais, nous arrivons à l'unification des enfants d'Israël et du Saint béni soit-Il (l'unité du soleil et de la lune), que ce soit de façon évidente ou même de manière voilée.

L'âme de tout le peuple, c'est le Machia'h

De plus, et c'est le point central, que le dévoilement de la Yé'hida, « l'unique » de l'âme, le niveau le plus élevé dans l'âme de chaque Juif, qui est aussi la parcelle de Machia'h qui est en chacun (17), se dévoile, lors du rassemblement de plusieurs dizaines de Juifs, dans la maison triple (de Torah, de prière et de bonnes actions), la Yé'hida générale de tout le peuple, le Machia'h, notre juste (18). Et l'unité de tout ces sujets en un seul point au moment et à l'endroit où la délivrance intervient, commence justement ici et maintenant.

Et notre juste, le Machia'h vient, nous délivre et nous accompagne immédiatement en notre Terre Sainte. Et les enfants d'Israël vont ensemble avec la Torah, la nouvelle Torah du Machia'h, notre juste (19), par l'intermédiaire du Saint béni soit-Il, « une nouvelle Torah sortira de Moi » et l'essentiel est que tout arrive maintenant Mamach.

Notes : 1/ Torah Or - Chemot - 2/ 13.30 - 3/ Micha 7.15 - 4/ 1.2 - 5/ Pri Ets Haïm, Chaar Chabbat, début du Ch.3, Maguen Avraham OH, Choul'han Arou'h Admour Hazaken etc. - 6/ Iguerot Kodech du Rayats - 7/ Rabbi Lévi Its'hak, père du Rabbi MHM dit que le mois de Kislev est plus lié à la Torah cachée - 8/ Likoutei Torah, Bealote'ha 35.3 et voir aussi le livre des Si'hot 5751 part.2, p.504 etc, 520 etc. - 9/ Yalkout Chimeoni - 10/ Ochéa 11.1 - 11/ Job 31.2 - 12/ Zohar 2, 161a et b - 13/ Béréchit Rabba, Ch.44.22 - Or HaTorah Chemot - 14/ Soucca 29a - 15/ Béréchit 2.24 - 16/ Torah Or, Vaéra, Noa'h etc. - 17/ Maor Einaim, Pin'has - 18/ Zohar2 - 19/ voir Sefer HaSi'hot 5751 vol.2 p.566 - * - Le Centre de Loubavitch dans l'hémisphère inférieur, et c'est de là que l'enseignement sort vers le monde entier, la diffusion des sources vers l'extérieur

Faire connaître les bonnes nouvelles

Chemouel Barkaël, habitant le quartier de «Armon Hanatsiv», à Jérusalem, est un fidèle régulier de la Synagogue dirigée par le Rav 'Haïm Nissilevitch, émissaire du Rabbi, roi Machia'h...

Il avoue ne pas se considérer comme un 'hassid 'Habad, et ne pas écrire de manière constante au Rabbi, roi Machia'h. Pourtant, lorsqu'il découvrit, dans un récent passé, ce moyen de se lier au Rabbi, il prit conscience des miracles et des merveilles qui se manifestèrent à la faveur de ses demandes de bénédictions. Leur premier enfant arriva, au foyer de Chemouel et de son épouse, après sept ans de mariage, et leur joie fut immense. Mais ils désiraient d'autres enfants, et ce n'est qu'au bout de cinq années supplémentaires qu'une fille leur naquit, le 9 Iyar de cette année 5778. «Pendant que ma femme se trouvait à l'hôpital», raconte-t-il, «je courus à la Synagogue pour demander un «Mi-Chébéra'h» pour la mère et l'enfant. Au milieu des effusions et des souhaits des fidèles, le Rav Nissilevitch s'adressa à moi pour me demander si j'avais fait part au Rabbi de cette naissance. Je répondis que je ne l'avais pas encore fait, mais que je m'efforcerais de le faire par la suite. Mais j'oubliai en fait ce que je venais de déclarer. L'enfant, qui était venue au monde à l'Hôpital Hadassa, le mardi 9 Iyar, ne pesait que 2 kilos à la naissance, un poids assez faible et réduit, sans toutefois que l'on puisse la classer comme prématurée. Néanmoins, cette situation, jointe au fait que la mère avait besoin de repos, conduisit l'équipe médicale à préconiser un maintien de quelques jours de plus à l'hôpital, jusqu'à après Chabbath. Ce ne fut qu'alors que la mère et l'enfant rentrèrent à la maison, à la joie de toute la famille. Dans la nuit de jeudi qui suivit, le bébé s'étouffa au moment de la tétée, et présenta des symptômes de gêne respiratoire, qui nous alertèrent. Je levai l'enfant en position verticale, ce qui lui permit de respirer de nouveau, mais l'état de gêne persistant, nous l'emmenâmes immédiatement au dispensaire médical qui, par l'effet de la Providence, était situé juste en bas de chez nous. Après les premiers soins, le médecin préconisa que nous la conduisions à l'hôpital, aux fins d'examen complémentaires. Nous résolûmes de revenir à la maison, afin de décider de ce qu'il convenait de faire en pareille situation, prenant en compte un certain nombre d'éléments de réflexion quant à l'organisation que cela nécessitait. Nous hésitâmes grandement sur le fait d'aller, dans cette situation, la présenter à des examens complémentaires.

Pendant que nous réfléchissions, je me souvins soudain de l'assurance que j'avais donnée au Rav Nissilevitch: «Je n'ai toujours pas accompli ce que je lui ai promis», pensai-je, et je décidai sur-le-champ d'écrire au Rabbi, roi Machia'h, pour l'informer de la naissance, et pour consulter son avis quant au fait d'emmener l'enfant à l'hôpital. Cette courte



lettre une fois rédigée fut introduite immédiatement dans le volume 9 des «Igueroth-Kodech», que nous avions à la maison. La réponse était on ne peut plus claire, qu'on en juge : «J'ai bien reçu votre lettre du 25 Iyar. Il est dommage que l'on tarde tant à me faire connaître les bonnes nouvelles... En effet, si à toutes les périodes, les Chefs d'Israël souhaitaient vivement recevoir de bonnes nouvelles, autant sur le plan matériel que spirituel, a fortiori en est-il ainsi aujourd'hui, dans notre génération, celle des «Talons du Machia'h», dont il est dit qu'«il n'y a pas un jour qui ne soit pire que la veille»... La suite contenait des directives sur la nécessité d'étudier la 'Hassidouth (une chose que j'accomplissais déjà). La lettre qui suivait, disait en substance: «Les jours présents sont la préparation au Don de la Torah et à sa réception, au cours desquels tous les Enfants d'Israël furent en parfait état de santé, même sur le plan physique...»

Je sentais, tout comme mon épouse, que le Rabbi, roi Machia'h, se tenait en face de nous, et qu'il veillait sur notre fille. Nous fûmes rassurés et calmés, et, en conséquence de cette réponse tellement précise et tellement prodigieuse, nous décidâmes de rester à la maison. Quelques jours plus tard, nous résolûmes de retourner au Dispensaire pour faire le point de la situation. Là, on nous expliqua que ce qui était arrivé venait du fait que les poumons de l'enfant n'étaient pas suffisamment développés, mais qu'à présent tout s'était arrangé. Tout cela était la concrétisation des bénédictions divines que nous avait transmises le Rabbi, roi Machia'h, et grâce auxquelles nous avons été secourus... comme dans d'autres circonstances!»

(Tiré du Courrier de la Guéoula)

Infos Pratiques

Cours de Tanya en français le matin
à 9h15 au Centre Machia'h et Guéoula.
8 Re'hov Yaavets (Centre Ville) avec
Rav Gabriel Beckouche - Jérusalem
Infos : 053-2770419

Cours de Pirkei Avot
Chabbat (Seouda Chlichite) pour les
femmes avec Rav Gabriel Beckouche
Har 'Homa (Chlav B) - Jérusalem
Infos : 058-4770055 (whatsapp)

Cours pour les Bné Noa'h
Le mercredi à 14h00
cours sur les Sept Lois des Enfants de Noé
Chaar Hay'houd veHaémouna (Tanya)
Ala'ha des Sept Mitsvot
Infos : 053-2770419

La Newsletter de cette semaine est
dédiée à la réussite de Oz Ben Avraham

La Newsletter de cette semaine est
dédiée à l'élévation de l'âme de
Norbert Avraham Ben Julia

Pour demander conseil et bénédictions
par les Igueroth Kodech, écrivez-nous à
viveleroi770@gmail.com

Horaires de Chabbat Chela'h

Jérusalem. Entrée 19h08 - Sortie 20h25
Tel-Aviv. Entrée 19h25 - Sortie 20h28
Haïfa. Entrée 19h19 - Sortie 20h29

Machpia ^{BH}

Conseillère de bonne influence



*Diplômée du
Séminaire Or 'Haya
Jérusalem*

058-4770055

*Menou'ha Ra'hel
Beckouche*

Tel Aviv, lundi 12 Tamouz, 25 juin 2018



Rendez-vous GiGantissime
19h00 - Kikar Rabin

**MACHIA'H
AU KIKAR**



Concerts

LIVE

Ye'hi Adoneinou Moreinou VéRabbénou Méle'h HaMachia'h Léolam Vaéd